

ABSTRAK

Revalina 2023. *Adaptive Governance* Pemerintah Dalam Pengembangan Budidaya Rumput Laut Di Dinas Kelautan Kabupaten Luwu Timur (Dibimbing Oleh Nuryanti dan Ahmad taufik).

Adaptive Governance Pemerintah Dalam Pengembangan Budidaya Rumput Laut Di Dinas Kelautan Kabupaten Luwu Timur. Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi dan menganalisis Langkah-langkah adaptive Governance dalam pengembangan budidaya rumput laut di Kabupaten luwu Timur.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian deskriptif kualitatif yaitu untuk memberi gambaran tentang adaptive governance. Dan sumber data penelitian berupa data Primer dan data Sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Informan penelitian terdiri dari 4(empat) orang. Ada pun Fokus penelitian ini dalam pemberdayaan petani rumput laut di Kabupaten Luwu Timur memiliki Tiga Indikator yaitu pertama Pengembangan Sumber daya manusia adaptive kedua penguatan organisasi adaptive dan yang ketiga pembaharuan institusional pemerintah adaptive

Hasil penelitian menghasilkan dalam pengembangan sumber daya manusia adaptive konteks pengembangan budidaya rumput laut melibatkan peningkatan pengetahuan,keterampilan, dan kemampuan individu yang terlibat dalam industry rumput laut untuk beradaptasi dengan perubahan dan inovasi dalam praktik budidaya kemudian dalam penguatan oraganisasi adaptive kerangka kerja yang digunakan untuk mengembangkan organisasi agar lebih efektif dalam menghadapi perubahan lingkungan yang dinamis, memiliki kemampuan mengidentifikasi,merespons, dan beradaptasi dengan perubahan lingkungan. Selanjutnya pembaharuan institusional pemerintah adaptive adalah pendekatan untuk mengembangkan system pemerintah yang dapat beradaptasi dengan cepat terhadap perubahan lingkungan dan tuntutan masyarakat dalam aspek lingkungan, teknologi ,pasar dapat membantu dalam merancang regulasi yang relevan dan adaptive.

Kata Kunci: Pengembangan Sumber Manusia adaptif, pengembangan organisasi adaptif, pembaharuan institusional pemerintah adaptif.